
 

          Director de INMUDE   

        Fernando Pereira   

 

 

 

 

Las Vegas, Santa Barbara 

Febrero 06, 2023 

 

 

Wilman D. Flores Pineda 

Oficial de Acceso a la Información Publica 

Su Oficina 

 

 

Estimado Oficial Flores: 

 

Reciba un cordial saludo y éxitos en sus funciones administrativas.  

 

Por medio de la presente remito a usted el informe mensual de ACTIVIDADES realizadas durante el 

periodo del 03 al 31 de enero del 2023 en el departamento de INMUDE.  

  

  

Para su publicación y veeduría Publica en el portal Único de Transparencia. 

  

Atentamente  

  



 

 

 

 

 

 

 

 

INFORME DE ACTIVIDADES REALIZADAS DURANTE EL MES DE ENERO DEL 

AÑO 2023.  

  

DE: INMUDE.  

-FERNANDO PEREIRA  

 

 

Semana del 3 al 6 de enero de 2023.  

 

- Nos trasladamos junto con el alcalde municipal el Lic. Víctor Hugo Tejada al sector de El 

Carreto a la cancha de futbol de esta localidad para avanzar con los trabajos de mantenimiento 

que esta requería, haciendo trabajos de emparejamiento y nivelación. 

 

- Nos trasladamos junto con el alcalde municipal el Lic. Víctor Hugo Tejada a la aldea Los 

Coquitos en apoyo a la supervisión de el proyecto del tramo carretero en este sector. 

 

- Se inicio el mes de enero con cambios de personal en la administración de complejos 

deportivos. 

 

Zaira Rivera- Administradora ¨El Mochito¨ 

Jefry Jesús Umaña- Administrador ¨ Las Vegas¨ 

Cristopher Sarmiento- Administrador ¨ Las Vegas¨ 

 

- Se realizo la inspección a los nuevos administradores de complejos deportivos y a la vez 

brindarles una inducción de como trabajar. 

 

- Nos trasladamos al campo de futbol de El Mochito para analizar los trabajos de mantenimiento 

que están pendientes. 

  



 

-  

 

 

 

 

 

 

Semana del 9 al 13 de enero del 2023. 

 

 

- Se realizo la supervisión de la cancha sintética ubicada en el complejo deportivo de Las Vegas 

esta para realizar las medidas exactas de la grama ya que esta necesita ser reemplazada por 

completa debido al mal estado en que se encuentra por no darle los mantenimientos 

correspondientes años anteriores. 

 

- Se procedió a realizar cotizaciones con empresas de mantenimiento de canchas sintéticas para 

saber las mejores opciones del cambio de grama. 

 

- Nos hicimos presente al primer cabildo abierto mediante invitación en el salón de eventos del 

centro básico de los andes, que tenia como objetivo la presentación de presupuesto de ingresos 

y egresos del año 2023. 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

Semana del 16 al 20 de enero del 2023. 

 

 

- Se realizo la primera reunión antes de iniciar el torneo de veteranos 2023 con los directivos de 

cada equipo esta para presentar el calendario, mostrar las bases del reglamento del torneo y 

decidir las sedes que se utilizaran para realizar los partidos. 

 

- Por instrucciones del alcalde municipal el Lic. Víctor Hugo Tejada se procedió a realizar el 

cambio de la malla perimetral que detiene la perdida de los balones en el estadio municipal. 

 

- Por instrucciones del alcalde municipal el Lic. Víctor Hugo Tejada se realizo la solicitud al cuerpo 

de bomberos esta para el riego del engramillado del estadio del estadio municipal ya que se 

aproxima la temporada de verano y así evitar se dañe por completo el engramillado. 

 

- Se le brindo material de mantenimiento (combustible, hilo para chapeadora) al encargado del 

estadio municipal el Sr. Fredy Cerrato. 

 

  



 

 

 

 

 

 

Semana del 23 al 31 de enero de 2023. 

 

- Ante la respuesta positiva por parte del cuerpo de bomberos se inicio con el riego al 

engramillado de la cancha del estadio municipal. 

 

- Se dio por inaugurado el torneo de futbol de veteranos donde también se entregó la donación 

de uniformes y balones a los 10 equipos que forman parte de este torneo por parte de la 

municipalidad de las vegas, sb. Y el alcalde municipal el Lic. Víctor Hugo Tejada. Esto en apoyo 

al deporte de la comunidad. 

 

- Se sigue con el trabajo de mantenimiento en el estadio municipal con el riego del engramillado 

donde cada día se esta haciendo para que este esté en mejores condiciones. 

 

- Se realizo la supervisión a los camerinos del estadio municipal donde en uno de ellos se 

presento un problema de electricidad al cual se acudió al equipo de electricistas municipal para 

que realizaran la inspección y reparación de este problema. 


